

TURKEY SUMMER SHOPPING FESTIVAL

Hari 01: JAKARTA - ISTANBUL TK 57 CGKIST 2100 0450

Pada hari dan waktu yang telah ditentukan, Anda diharapkan sudah berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk memulai perjalanan menuju Istanbul.

Hari 02: ISTANBUL - BURSA (L/D)

Tiba di Istanbul, anda akan langsung diajak menuju **CAMLICA MOSQUE**. Setelah itu perjalanan dilanjutkan menuju Kota Bursa untuk mengunjungi **CUMALIKIZIK** yang merupakan sebuah desa peninggalan asli dari masa Ottoman. Perjalanan dilanjutkan ke **GRAND MOSQUE, GREEN MOSQUE, SILK MARKET** dan **GREEN TOMB**. Bermalam di Kota Bursa.

Hari 03: BURSA - AYVALIK - IZMIR (B/L/D)

Setelah makan pagi, anda akan diajak mengunjungi **TURKISH DELIGHT SHOP**. Kemudian perjalan menuju ke **AYVALIK GREEK TOWN, OTTOMAN CLOCK TOWER, TOPHANE HILL, OSMANHAZI & ORHANHAZI TOMB**. Bermalam di Kota Izmir.

Hari 04: IZMIR - EPHEBUS - PAMUKKALE (B/L/D)

Pagi hari Anda akan menuju ke Leather Factory Outlet dimana Anda bisa menyaksikan pertunjukan fashion show dan berbelanja jaket kulit dengan kualitas terbaik. Lalu perjalanan Anda akan dilanjutkan untuk melihat **SIRINCE VILLAGE**, yang merupakan desa cantik Orthodox yang terletak di balik pegunungan dan di perkebunan yang membentang hijau, setelah itu ke **EPHEBUS ANCIENT CITY**. Siang hari perjalanan Anda akan dilanjutkan menuju reruntuhan kota kuno **HIERAPOLIS** dan melihat **COTTON CASTLE**, endapan air mineral yang terbentuk seperti istana kapas yang indah.

Hari 05: PAMUKKALE - KONYA - CAPPADOCIA (B/L/D)

Setelah makan pagi, perjalanan Anda akan dilanjutkan menuju kota Cappadocia. Anda akan diajak untuk singgah di kota Konya mengunjungi **MEVLANA MUSEUM** dan photostop di **SULTANHANI CARAVANSERAI** yang dahulu digunakan

sebagai tempat singgah oleh pedagang jalur sutera. Tiba di Cappadocia.

Hari 06: CAPPADOCIA (B/L/D)

Pagi hari Anda akan diajak untuk ikut Optional Tour Air Balloon dimana Anda bisa melihat keindahan Cappadocia dari ketinggian (jika cuaca memungkinkan). Setelah makan pagi, Anda akan diajak untuk orientasi kota dengan mengunjungi **UNDERGROUND CITY**, photostop di **UCHISAR TOWN, GOREME, PIGEON VALLEY** kemudian mengunjungi **Carpet, Pottery dan Jewellery Shop**.

Hari 07: CAPPADOCIA - ANKARA - ISTANBUL (B/L/D)

Perjalanan Anda hari ini akan dilanjutkan ke Ibu Kota Turkey Ankara dan mengunjungi **ATATURK MAUSOLEUM** yang merupakan tempat peristirahatan terakhir dari Mustafa Kemal Ataturk. Kemudian bermalam di Istanbul.

Hari 08: BOLU - ISTANBUL (B/L/D)

Hari ini perjalanan menuju ke Istanbul. Anda akan diajak mengunjungi/melewati **TOPKAPI PALACE** Istana terbesar dan tertua peninggalan kejayaan Sultan Ottoman, **BLUE MOSQUE, HIPPODROME, SIRVANI BAKLAVA SHOP, GRAND BAZZAR, HAGIA SOPHIA MOSQUE, TAHTAKALE STREET, GALATA BRIDGE**.

Hari 09: ISTANBUL (B/L/D)

Setelah makan pagi Anda akan mengunjungi/melewati **GALATA TOWER, NISANTASI SHOPPING STREET, TAKSİM SQUARE, ISTIKLAL STREET**. Kemudian anda juga akan diajak menikmati pemandangan kota Istanbul dengan **BOSPHORUS CRUISE**. Malam hari menuju Bandara untuk penerbangan kembali ke Jakarta.

Hari 10: ISTANBUL - JAKARTA

Tiba di Jakarta dengan membawa kesan dan kenangan yang tidak terlupakan bersama **KIA Tour**. Terima kasih atas keikutsertaan Anda dan sampai bertemu kembali dalam acara perjalanan kami lainnya.

Keberangkatan minimum 20 Peserta Dewasa (TIDAK BERLAKU UNTUK PRIVATE GROUP DAN INCENTIVE GROUP)

DEP DATE	ADT TWN	CHD TWN	CHD EX BED	CHD NO BED	SGL SUPP
AUG 10, 23 SEP 7, 18	IDR 17.780	IDR 17.780	IDR 17.780	IDR 17.780	IDR 5.000

Note:

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku.

Jadwal Acara dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada tanpa pemberitahuan sebelumnya.

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

Q <http://kiatravel.online>





K.I.A Tours

Q [HTTP://KIATRAVELS.ONLINE](http://kiatravels.online)

 [promokia](#)

 [promokia](#)

 kiatravels.co.id

 [infokiatravels](#)

 [infokiatravels](#)

Harga Termasuk:

- ✓ Tiket penerbangan dengan Turkish Airlines economy class
 - ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
 - ✓ Akomodasi di Hotel 4* & 5*
 - ✓ 2x Indonesian Food
 - ✓ 1x Botol air Mineral/Orang/Hari
 - ✓ Tour Leader yang berpengalaman Minimum 20 Dewasa
- GOVERNMENT SHOPPING: Carpet, Jewelry, Pottery, Textile, Turkish Delight dan Leather.

Harga Belum Termasuk:

- ✓ Tipping Local guide Bahasa Indonesia, Supir dan Tour Leader Rp. 1.375.000/Pax
- ✓ PPN 1.1%
- ✓ Biaya pembuatan visa dan passpor
- ✓ PCR Test / Rapid Test di Jakarta (jika diperlukan)
- ✓ Karantina di Jakarta (Jika diperlukan)
- ✓ Pengeluaran pribadi lainnya

Syarat & Kondisi:

Deposit (Non Refundable) sebesar IDR 10 Jt per orang

Pelunasan Tour harus dilakukan paling lambat 35 hari sebelum keberangkatan

Peserta wajib mengikuti ketentuan persyaratan perjalanan terbaru dari pemerintah (Test PCR / Rapid sebelum keberangkatan)

Peserta wajib mengikuti aturan protokol kesehatan dari airlines dan negara tujuan

Pembatalan:

Pembatalan hingga 35 hari sebelum keberangkatan = deposit hangus (10Jt)

Pembatalan 35 – 8 hari sebelum keberangkatan = 75% dari harga tour

Pembatalan hari H – 7 hari sebelum keberangkatan = 100%

Updated 02 Feb 23/AG

"Kami ada, karena anda"

Headoffice: Ph. 021-7233666, Thamrin: Ph. 021-3925128, Harmoni: 021-3448886

Q <http://kiatravel.online>

